

# XPRESS

## Patroli Dialogi sambang warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

May 16, 2024 - 09:44



*Patroli Dialogi sambang warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi*

Bhabinkamtibmas Desa Cianaga, Briptu Bayu Prawiro, menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) sebagai upaya antisipasi terhadap Tindak Pidana

Perdagangan Orang (TPPO). Pada Rabu, 15 Mei 2024, tepat pukul 13.34 WIB, Desa Cianaga Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi kegiatan yang bertujuan membangun sinergi antara masyarakat dan Polri.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Briptu Bayu Prawiro memberikan kesempatan kepada warga Desa Cianaga untuk berbagi curhatan, saran, serta kritik membangun. Ini menjadi wadah bagi masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga Kamtibmas serta memberikan masukan agar pelayanan Polri semakin baik.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan penting terkait Kamtibmas. Salah satunya adalah pentingnya peran aktif masyarakat dalam menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan mereka masing-masing. Selain itu, Bhabinkamtibmas mengingatkan agar masyarakat peka terhadap indikasi TPPO, seperti modus Calo Tenaga Kerja yang merekrut dengan janji gaji besar untuk kerja di luar negeri.

Pesan tersebut disampaikan dengan tegas, bahwa jika ada informasi terkait hal tersebut, masyarakat diharapkan segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan.

Kegiatan ini menjadi bukti nyata bahwa Polri, melalui Bhabinkamtibmas, tidak hanya hadir dalam penegakan hukum, tetapi juga sebagai mitra dalam membangun keamanan dan ketertiban masyarakat. Dalam narasi kegiatan yang mengalir lancar, keterlibatan aktif Briptu Bayu Prawiro menjadi inspirasi bagi masyarakat Desa Cianaga untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Dengan demikian, kesan hangat dan kerja sama erat antara Polri dan masyarakat semakin terjalin kokoh, meneguhkan komitmen bersama dalam menjaga Kamtibmas serta memberantas tindak kejahatan, termasuk TPPO.